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ATA N° 06/2024 
 

Aos quatorze (14) dias do mês de março de dois mil e vinte e quatro (2024), nas dependências da 
Câmara Municipal de Vereadores, foi realizada a sexta (06ª) Reunião Ordinária da Quarta Sessão 
Legislativa – Oitava Legislatura da Câmara Municipal de Sério. Estando presentes os seguintes 
vereadores: Altair Paulo Brandt, Delmo Rempel, Flávio Becker, Guilherme Samuel Hickmann, Ivan 
Luis Henz, Luciano José da Silva, Mário Antônio Cândido, Nelcí Ariotti Maffi e Tiago André Ariotti. 
Foi realizado um minuto de silêncio em respeito ao falecimento do Senhor Arnaldo Hamster. Após 
verificada a presença do número regimental, o Senhor Presidente, Luciano José da Silva, abriu os 
trabalhos em nome de Deus, saudando colegas Vereadores e demais presentes. Solicitou a 
Secretária que fizesse a leitura de uma mensagem e após solicitou ao Vice-Secretário a leitura da 
Ata N°05/2024. ATA Nº 05/2024 da Sessão Ordinária, realizada em cinco (05) de março de dois mil 
e vinte e quatro (2024), foi aprovada por unanimidade. EXPEDIENTE: Conforme o Boletim N° 
06/2024, o vereador Ivan Luis Henz, falou do Projeto Nº 011, projeto que traz bastante satisfação, 
algo que foi muito discutido pela bancada do PSB no início da legislatura, e agora com a 
contemplação junto ao governo do Estado será realizado, auxiliando muito os colonos nos 
períodos de seca. Falou sobre o Requerimento Nº 02, pedindo o apoio dos colegas, para se ter 
essas informações e ter o conhecimento nessa Casa Legislativa, onde o aluguel social está sendo 
aplicado, seus valores e os beneficiados. ORDEM DO DIA: ORDEM DO DIA: OFÍCIO DO GABINETE 
N° 026/2024 - Encaminha o PROJETO DE LEI Nº 011/2024. REQUERIMENTO N° 02/2024, de 
autoria do vereador IVAN LUIS HENZ. PROJETO DE LEI Nº 011/2024 – Autoriza o Poder Executivo 
abrir dois créditos especiais no orçamento vigente, no valor de R$ 62.803,20, indica recursos para 
cobertura, e dá outras providências. Projeto baixado para maiores análises. REQUERIMENTO N° 
02/2024, de autoria do vereador IVAN LUIS HENZ, vem através do mesmo, requerer a relação de 
beneficiários, valores e locais, contemplados pelo aluguel social através da Prefeitura Municipal. 
Aprovado por unanimidade. EXPLICAÇÕES PESSOAIS: Ivan Luis Henz, , saudou Senhor Presidente, 
colegas vereadores, assessores e aos que acompanham pelas redes sociais. Falou sobre o 
treinamento que realizou na Spin Leader, com Rodrigo Conte, muito importante e significativo no 
aperfeiçoamento dos conhecimentos, como a liderança e oratória, e dessa maneira poder receber 
ainda melhor as demandas de nossa comunidade. Parabenizou a ACIASS, Prefeitura Municipal e 
todos os envolvidos, como o pessoal da limpeza e segurança, na 2ª Feira da Pitaya, um evento 
muito importante e grandioso para nossa cidade. Onde os expositores se mostraram muito 
satisfeitos com os resultados, já que a Feira atraiu um grande número de visitantes, com certeza foi 
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um sucesso. Falou sobre o falecimento do Senhor Armando Barckert, manifestou sua comoção, por 
ser um grande amigo pessoal e uma pessoa muito próxima da família, que sempre possamos 
lembrar dele, com sua humildade, força e sempre muito prestativo na comunidade. Mencionou o 
afastamento de alguns servidores públicos em virtude de aposentadoria como Odair da Silva, 
Clarice Nunes e Vlademir Guterres de Carvalho, os parabenizou pela importante contribuição que 
tiveram no Município, foram mais de 30 anos de atuação, são pessoas que teve o privilégio de ter 
como colegas de trabalho, acompanhando todo esforço e dedicação no trabalho dentro do 
Executivo e na comunidade. Sugeriu a Mesa Diretora ou ao Administrativo, em promover uma 
homenagem a estas pessoas, considera imprescindível elas serem lembradas pela dedicação e 
esforço que tiveram no crescimento do nosso Município. Nada mais havendo a constar o Senhor 
Presidente após convocar a próxima sessão, para o dia vinte e um (21) de março, quinta-feira, 
encerrou os trabalhos invocando a proteção de Deus. E para constar, lavrou-se a presente Ata, que 
depois de lida e aprovada será assinada pelo Senhor Presidente, Senhor Vice-Presidente e Senhor 
Secretário da Mesa. 
 
   
 
 
        LUCIANO JOSÉ DA SILVA                          ALTAIR PAULO BRANDT 
           Presidente                                 Vice- Presidente   
 
 
 
 

NELCÍ ARIOTTI MAFFI 
Secretária 

 


